

\*\*\* みんな仲よし 夢ある子ども \*\*\*

# ニツ井小だよ!

ぶたつ  
ぶらさど大好き、ふれ合い支える子  
のしく学び、考える子  
よい心で、やさしい子  
つもすこやか元気な子

能代市立ニツ井小学校  
令和元年7月22日(月) No.7



## さあ! 夏休み 安全で健康な充実した夏休みに



明日からいよいよ待ちに待った夏休みです。

この1学期、大きな事故もなく、元気に今日の終業式を迎えることができ大変うれしく思います。

これも保護者のみなさまのご理解とご協力によるものと感謝しております。この夏も昨年同様、暑い夏が予想されます。

交通事故や水の事故、熱中症などには十分ご注意ください、安全で健康な休みを過ごしてほしいと思います。

子どもたちは、夏休みにあたり「規則正しい生活をしよう」「興味のあることに挑戦しよう」「安全にすごそう」と3つの約束をしました。

事故やケガに注意することはもちろん、家族の一員や地域の一員として過

ごし、長い休みでなければできないこと(自由研究、読書、お手伝い)に挑戦したり、取り組んだりしてほしいと思います。

家族でふれ合う時間を大切に、よい夏休みを過ごしてください。

2学期に元気な笑顔で会いましょう。

## 相手への思いやりの心~4年生人権教室~

12日、人権擁護委員のみなさんをお招きして4年生が人権教室でお勉強しました。

人権教室は、いじめ等の人権問題について考えることによって、生命の尊さを実感する中で、豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的とした活動です。

人権擁護委員の方が自作した「みんなが幸せになる」という内容のスライドをお話を聞き、「自分がされていやだと思ふことを人にしない」ということを確認しました。

また、「思いやり・勇気」の大切さ、何かあったら大人に相談すること、「命」の大切さについても話し合いました。

ニツ井小学校のみんなが、お友達への思いやりの心をもってればすてきなニツ井小学校になりますね。



# さよならティナ先生

二ツ井小学校の外国語活動のアシスタントティーチャーとして5年間お世話になった、ティナ先生が任期を満了し、母国アメリカに帰ることになり、7月8日が最後の授業になりました。

二ツ井小学校の子どもたちの外国語活動における英語でのコミュニケーション能力が中学生レベルにあるのも偏にティナ先生のご指導のおかげです。

最後はお別れの会を開催し、メッセージカードをティナ先生にプレゼントし、ハイタッチで別れを惜しんでいました。

ティナ先生、これまで本当にありがとうございました。アメリカでも頑張ってください。またいつかお会いしましょう。

Tina Thank you so much.

Please do your best in the United States.

See you again someday. Goodbye.



## ★授業研究会★

2日、今年度から教科になった「道徳」の研究授業を3年2組みと4年1組で行いました。

3年2組は「自分が正しいと思ったときは、どうしたらよいのか」をめあてに自分が正しいと思ったことは自信をもって行おうとする態度について話し合いました。

4年1組は「親切とはどのようなものか」について考え、相手が本当に望む親切をしようとする態度について話し合いました。どちらの学級も自分の思いを積極的に発表し、ねらいにせまる活発な話し合いが行われました。



3の2 高橋 苑子先生



4の1 高木 礼子先生

先生方も研究授業を通して、授業の流れや時間の配分、子どもたちが本音で語り合うための手立てや工夫はどうあればいいのかをみんなで話し合いました。

このように学校では研究授業をとおして、「全員がわかる・できる授業」「基礎・基本を身に付けることができる授業」を目指して研修に取り組んでいます。

特に「特別の教科 道徳」は、学校だけではなく、家庭や地域の方々との協力も必要となります。

道徳の授業があった日には、授業の様子を子どもから聞いて、家庭での話題にさせていただければ幸いです。